

Pot Bellied Pig - Le Cochon Vietnamien

(*Sus scrofa*)

Fast Facts!-Faits en bref!

- We were developed in Southeast Asia and lived in the woodlands around villages/ J'ai été créé en Asie du Sud-est et j'erre dans les régions boisées autour des villages
- We eat vegetation, eggs, fish, snakes and frogs/ Je mange de la végétation, des œufs, du poisson, des serpents et des grenouilles.
- We have 4-12 piglets annually/ J'ai entre 4 et 12 porcelets par an.
- We weigh up to 150 lbs and can live 10-15 years/ Je pèse jusqu'à 150 lb et en vis entre 10 et 15 ans.



Be sure to notice our short snout which we use to forage for food. We have poor vision but an excellent sense of smell and hearing.

Remarquez! J'utilise mon petit museau pour m'aider à déterrer la nourriture. J'ai une assez mauvaise vision, mais un excellent sens de l'odorat et de l'audition.

Would you believe that we are actually very clean and intelligent; we are ranked highly with some of the smartest animals in the world and can even be house trained.

Réalisez-vous que... Je suis en réalité très propre et intelligent; je suis classifié dans le haut du classement pour les animaux les plus intelligents du monde. Je peux être entraîné pour vivre dans la maison.

Guess what! Pot-bellies pigs are sometimes kept as house pets!

Devinez quoi? Les cochons vietnamiens peuvent être des animaux de compagnie.

